

# 4年生

## ○「地域」に向けて・・・

4年生では、たくさんの人と出会い、その出会いを通して人権についての学びを深めてきました。こどもたちは、この1年間で学んだ学習をグループに分かれてまとめ、稻生地区市民センターで掲示させていただきました。

地域の多くの人に見てもらえるということで、こどもたちはやりがいを持って取り組むことができました。また、「おうちの人を見に行ったよ。」という声もたくさん聞こえてきました。

こどもたちが学んだ内容を地域につなげることができてとても良い機会でした。



## ○稻生について学ぼう

地域の水谷さんに来ていただき、こどもたちが暮らす稻生地区について学びました。「稻生」の「稻が生まれた地域」という由来を知ることができたり、稻生地区の昔の地図と今の地図を見比べたりしました。

こどもたちからは「わたしの家の場所は、昔は川だったんだ！！」と驚きの声もあがっていました。自分の暮らす地域について学ぶことに積極的なこどもたちの姿が見られました。



## ○児童会役員選挙

来年度に向けて、児童会役員選挙を行いました。立候補したこどもたちは、「より良い稻生小学校にしよう」という思いを立会演説会で伝えてくれました。各クラスでも、たくさんの立候補をしてくれました。

来年度からは、いよいよ高学年です。より良い稻生小学校のために、行動するこどもたちの姿に期待しています。